
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: Online Stura Konf 
Datum: Treffen am 15.12.2020 um 19 Uhr  
Beginn der Sitzung: 19:04 Uhr  
Ende: 19:35 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 13 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 13 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: QSM Gelder  
Es wurden uns dieses Jahr zwei Anträge zugeschickt. 
-Antrag 1 beinhaltet die Finanzierung von weiteren Lehrvideos im vorklinischen Unterricht,  
welche wichtig für die zahntechnischen wie auch zahnärztlichen Arbeitsschritte sind und zur 
Vorbereitung auf die vorklinischen Kurse (Zahnärztlich-propädeutischer Kurs, Phantomkurs 
1, Phantomkurs 2, Prothetik-Modul des Phantomkurses 3) genutzt werden können. 
Außerdem sollen Videos mit häufigen Fehlern und konkreten Lösungen gedreht werden.  
Ziel ist es das Videoangebot weiter auszubauen und qualitativ zu verbessern.  
Um diese Ziele zu erreichen, fehlt jedoch das notwendige Equipment. Die Klinikrechner sind 
zum Filmschnitt nicht ausgelegt und die Videobearbeitung ist leider kaum möglich um eine 
geeignete Qualität zu erlangen. Außerdem gibt es bisher keine geeignete Möglichkeit Videos 
mit guter Qualität aufzunehmen. Es wird um Mittel zur Beschaffung eines Schnittrechners 
sowie einer HD-Kamera und Ausleuchtungsequipment gebeten.  
Zusätzlichen soll eine studentische Hilfskraft für 6 Monate finanziert werden, um eine 
schnelle Umsetzung des Projektes sicherzustellen, diese soll bei Erstellung und Bearbeitung 
der Videos mithelfen. Es werden für das Equipment 6.419,84 € und für Personalmittel 
1.275,60 € also insgesamt 6419,84 € beantragt. 
 
Abstimmung Antrag 1: Sind alle damit einverstanden, dass wir diesen Antrag unterstützen? 
Ja: 11 Nein: 0 Enthaltungen: 1 
 
- Antrag 2 beinhaltet die Finanzierung von Patientenakquise über Soziale Medien. Da für die 
klinischen Kurse sowie für das Staatsexamen viele Patienten nötig sind, soll der Soziale 
Medien Auftritt auf Instagram und Facebook weiter ausgebaut werden. Dieses Projekt hat 
das Ziel regelmäßige Post zu verfassen um die Reichweite zu erhöhen, außerdem Sticker mit 
dem Account-Logo zu erstellen und diese an die Patienten zu verteilen um auf die Social-
Media-Kanäle hinzuweisen, Gewinnspiele und Verlosungen durchzuführen, Interaktionen 
mit anderen Kanälen sowie Schaltung von Werbung.  



Um all diese Ziele umzusetzen sollen 4 studentische Hilfskräfte über diesen Antrag 
eingestellt werden. Es werden 9275,52 € an Personalmittel beantragt.  
 
Abstimmung Antrag 2: Sind alle damit einverstanden, dass wir diesen Antrag unterstützen? 
Ja: 12 Nein: 0 Enthaltungen: 1 
 
TOP 2: BDZM  
-aktuell muss ein neuer Vorstand gewählt werden, aber laut der aktuellen Satzung kann 
diese nur in Person geschehen, weswegen diese jetzt geändert werden muss, es wird daher 
von allen Fachschaften ein Einverständnis eingeholt, dass ab jetzt auch online gewählt 
werden darf 
 
Abstimmung: Sind alle mit der Veränderung der Satzung einverstanden? Ja: 13 Nein: 0 
Enthaltungen: 0 
 
TOP 3: E-Mail Verteiler  
- es wird eine Vertretung für E gesucht, da aktuell das Physikum ansteht,  
L. bietet sich an in dieser Zeit zu unterstützen 
 
TOP 4: Finanzplan 2021 
-der aktuelle Finanzplan wurde vorgestellt, es wird alles so belassen wie im letzten Jahr 
 
Abstimmung: Sind alle mit dem Finanzplan einverstanden? Ja: 12 Nein: 0 Enthaltungen: 1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 08.12.20  


